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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente a Diretor Presidente da   Fundação do Meio Ambiente do Pantanal, Ana Claúdia Moreira
Boabaid,  Secretario  Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Ricardo Campos Ametlla,
requerendo a manutenção e a preservação das áreas verdes do Jardim da Independência e da Praça da
República de Corumbá e também realizar um estudo para estimular a cultura do cuidado e
responsabilidade social de todos.
 
 

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, as áreas verdes pública da praça do
município,  necessitam de amparos básicos como adubação, plantio de flores e árvores, irrigação e
manutenção das mesmas, visando   estimular a responsabilidade sócio-ambiental de todos, impulsionando
o desenvolvendo nos aspectos ambientais e sociais.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Outubro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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